

Monsieur l'abbé Stanislas-Alfred Lortie, professeur de théologie dogmatique au Grand Séminaire de Québec, décédé le 19 août courant, à Curran, Ont., à l'âge de 42 ans et 9 mois, était membre de la Congrégation de la Sainte-Vierge du Petit Séminaire de Québec.

JULES LABERGE, ptre,
secrétaire.

Archevêché de Québec.
le 19 août 1912.

Nomination ecclésiastique

Par décision de Sa Grandeur Mgr l'Archevêque, M. l'abbé Albert Labrecque a été nommé vicaire à Saint-Patrice de Fraserville.

Feu M. l'abbé S.-A. Lortie

Le diocèse de Québec vient de faire une lourde perte dans la personne de Monsieur l'abbé Stanislas-Alfred Lortie, professeur de théologie dogmatique à l'Université Laval de Québec, décédé au presbytère de Curran, Ont., le 19 août courant, entouré des membres de sa famille et de quelques-uns de ses confrères du Séminaire.

Né à Saint-Jean-Baptiste de Québec, le 13 novembre 1869, Monsieur l'abbé S.-A. Lortie fit ses études classiques au Petit Séminaire de Québec, puis ses études théologiques au Grand Séminaire de Québec et à Rome, où il fut ordonné prêtre par Son Eminence le Cardinal Parocchi, le 11 juin 1892. En 1893, il revint de Rome docteur en théologie de la Propagande, et occupa successivement, à l'Université Laval de Québec, les chaires de philosophie et de théologie dogmatique, se dévouant en même temps, avec un zèle et une activité admirables, aux œuvres sociales. Tous savent quelle très large part il prit à l'organisation de ces inoubliables *Congrès de Tempérance* et du *Parler Français*, et à la fondation de l'*Œuvre de l'Action Sociale Catholique*, de la *Société du Parler Français*, de la *Société d'Economie Politique et Sociale*.